



El **petista** señaló que "dejaron patas arriba" la recámara. Archivo

ASALTAN CASA DEL DIPUTADO FERNÁNDEZ NOROÑA.

ROBAN CASA DE FERNÁNDEZ
NOROÑA

- El diputado Gerardo Fernández Noroña publicó en su cuenta de Twitter que este domingo que su casa fue robada.
- El legislador manifestó que "dejaron patas para arriba la recámara, que fue donde revisaron". Además de que robaron dinero.
- Noroña indicó que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) realizaron los peritajes y procedimientos necesarios; por lo que no se podrá quedar en el inmueble.

Por Uriel Bautista